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Abstract (en)
Cap of the type comprising an internally threaded belt (5), whose free end is connected, through breakable bars (7) to an anti-tamper ring (3),
itself extended at its free end by a plurality of jointed tabs (10), which are evenly distributed, folded against the lower face of the ring in the used
position of the cap, and each comprise a surface intended to bear against a bead or "backing ring" (9) on the neck of the receptacle to be equipped.
According to the invention, the anti-tamper ring (3) comprises, at least opposite some tabs (10), and in its zone extending from near the bars for
connection with the belt, holes (19), each used for the passage of one end (17) of a tab, the latter comprising a rim (16) intended to bear against the
edge (20) of the hole (19) situated on the side of the ring opposite its end for attachment to the cap. <IMAGE>

Abstract (fr)
Bouchon du type comportant une ceinture (5) filetée intérieurement dont l'extrémité libre est reliée, par des pontets ruptibles (7) à une bague
d'inviolabilité (3) elle-même prolongée à son extrémité libre, par une pluralité de languettes articulées (10) régulièrement réparties, repliées contre
la face intérieure de la bague en position d'utilisation du bouchon, et comportant chacune une surface destinée à venir prendre appui sous un
bourrelet ou "contrebague" (9) que comporte le col du récipient à équiper. Selon l'invention, la bague d'inviolabilité (3) comporte, au moins en regard
de certaines languettes (10), et dans sa zone s'étendant à proximité des pontets de liaison avec la ceinture, des lucarnes (19) dont chacune sert au
passage d'une extrémité (17) d'une languette, cette dernière comportant rebord (16) destiné à prendre appui contre le bord (20) de la lucarne (19)
situé du côté de la bague opposé à son extrémité de fixation au bouchon. <IMAGE>
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